

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Haut-Ntem/District de Bolossoville/Législatives à venir...

Les Démocrates poursuivent leur implantation

G.M.

Bolossoville/Gabon

LE parti de Guy Nzouba Ndama, Les Démocrates, poursuit son opération de charme. Récemment, dans le deuxième siège, du reste très sollicité, du département du Haut-Ntem, son fer de lance, Antoine Francis Edzidzi Nna, secrétaire national au sein du bureau exécutif, a procédé à l'installation des structures de base de cette formation politique de l'opposition. Il faut dire qu'avec l'approche des élections législatives et locales, le temps n'est vraiment plus au repos pour les états-majors politiques. Les partis

politiques de la majorité comme ceux de l'opposition investissent le terrain pour mobiliser, autant que faire se peut, les troupes à travers des causeries et autres stratégies de porte-à-porte.

C'est dans cette ambiance que l'écurie des Démocrates s'est donc résolue à se rendre à la rencontre des populations de Meleme, Bolossoville, Ako'o, Bout-Engass, Meveme et autres localités du deuxième siège du département du Haut-Ntem. Une sortie riche en couleurs qui n'était en réalité que la poursuite de l'énorme travail déjà effectué par ce parti dans le but d'arracher et de mettre les deux sièges dans son escarcelle. Occasion pour Antoine



Photo : Gérard Minko

Bain de foule du secrétaire national, Antoine Francis Edzidzi Nna.

Francis Edzidzi Nna d'inviter les populations et mili-

tants à accomplir leur devoir de citoyen le moment

venu, et surtout à le faire au profit de sa formation poli-

tique. Selon lui, le boycott du scrutin n'est pas la meilleure solution car, pense-t-il, la politique de la chaise vide est de nul effet.

Le secrétaire national a par ailleurs appelé les populations à faire preuve de discernement en cette période mouvementée, afin de distinguer le bon grain de l'ivraie. Et à se méfier des vendeurs d'illusions qui, à chaque période préélectorale, se présentent à elles avec de fausses promesses pour simplement briguer leurs suffrages. Sans jamais améliorer leur quotidien, au regard de nombreux maux qui entravent le développement du Haut-Ntem, cette autre partie de la province du Woleu-Ntem.

... département du Ntem/Bitam/Recensement des expatriés en situation irrégulière...

La mairie veut y voir clair



Photo : SSB

L'opération de recensement a été précédée d'une étape préparatoire par les responsables municipaux.



Photo : SSB

Une phase des préparatifs...



Photo : SSB

... en présence des auxiliaires de commandement.

SSB

Bitam/Gabon

En initiant cette opération, les autorités municipales entendent être fixées sur le nombre des étrangers se trouvant dans cette situa-

tion sur leur sol.

L'HÔTEL de Ville de Bitam a lancé, le 2 juillet dernier, une opération de recensement des expatriés en situation irrégulière, qui s'étendra jusqu'au 20 du mois courant sur l'ensem-

ble de cette commune. D'après le maire, Jean-Pierre Obiang Zue Beyeme, cette opération qui fait suite à l'approbation d'une délibération y relative par l'ensemble des conseillers municipaux lors de la dernière session budgétaire,

devra permettre à la municipalité d'avoir une idée approximative du nombre d'expatriés vivant en situation irrégulière singulièrement à Bitam. Les personnes ainsi recensées pourront, à la longue, se faire établir des certificats

d'hébergement qui leur seront délivrés par l'autorité municipale.

Depuis donc son lancement, ce recensement qui est mené sur le terrain par le secrétaire général de la mairie, Élie Ella Zogo, suscite l'engouement des per-

sonnes concernées qui y ont adhéré. Et le souhait des autorités municipales, qui ont mis un accent important sur les volets sensibilisation et communication, serait de voir le maximum d'expatriés se faire recenser.

... et vie des partis

De nouvelles adhésions au PDG

SSB

Bitam/Gabon

La dernière campagne de révision de la liste électorale a été l'occasion pour le Parti démocratique gabonais (PDG), au pouvoir, d'enregistrer de nouvelles adhésions considérées comme de potentiels électeurs lors des prochaines échéances électorales.

LE Parti démocratique gabonais (PDG) a réalisé une performance à Bitam, lors de la dernière opération de révision de la liste électorale qui s'est déroulée du 15 au 29 juin dernier sur route l'étendue du territoire national. En effet, à



Photo : SSB

Le MBP entouré des responsables des fédérations.

Bitam premier siège politique du département du Ntem, cette formation politique au pouvoir a réussi, non seulement à motiver les personnes concernées par cette opé-

ration à aller se faire enrôler, mais aussi et surtout, à se faire inscrire sur la liste de leurs militants qui n'attendent plus que leurs cartes de membres du parti.



Photo : SSB

Une vue des militants pendant la réunion.

Ainsi, lors d'une réunion que le membre du bureau politique (MBP) du PDG de Bitam, Pastor Ngoua Nneme, a présidée dernièrement au centre de lecture et d'animation

culturelle (Clac), les trois secrétaires fédéraux communaux ont déclaré avoir enrôlé près d'un millier de nouveaux militants qui pourront, éventuellement, voter pour le PDG, lors

des prochaines élections législatives.

Tout en saluant les efforts fournis par les uns et les autres dans cette conquête de nouveaux adhérents, l'ancien membre du gouvernement a cependant reconnu que beaucoup reste à faire car, le PDG a également perdu beaucoup de soutiens dans la commune de Bitam. Raison pour laquelle il a appelé la base militante à la cohésion, à l'unité et à l'entente qui doivent régner au sein de leur formation. Car, a-t-il prévenu, une défaite du PDG aux législatives entraînerait forcément une autre lors des élections locales dans le chef-lieu du département du Ntem.